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OGGETTO: Verbale assemblea 16 marzo 2022 

 

Il giorno 16 marzo 2022, alle ore 10:00, nella sala Rivera di Palazzo Fibbioni, è convocata 

l’assemblea della Consulta Giovanile del Comune dell’Aquila. 

Il Presidente espone l’elenco degli assenti giustificati, lo scrivente prende velocemente le 

presenze determinando gli assenti senza giustificazione. 

 

In prima convocazione non è stato raggiunto il minimo del 50% più uno dei presenti previsto 

dal Regolamento (Art. 9, comma 4), l’inizio è pertanto rimandato in seconda convocazione alle ore 

11:00 come da medesimo articolo. 

 

Alle ore 11:00 l’assemblea della Consulta si ritiene valida contando un terzo di presenti sul 

totale degli aventi diritto come da sopracitato articolo del Regolamento.  

Presiede la seduta il Presidente Ludovico Caldarelli, verbalizza il Segretario Sofia Climastone. 

 

Si procede alla discussione dell’Ordine del Giorno, come da convocazione del 12 marzo 2022, 

cambiando l’ordine dei punti per favorire la discussione. 

 

1. Discussione e votazione per l’ingresso dei membri esterni 

 

Alessandro Perelli si presenta all’assemblea per essere ammesso. 

Thomas Maiezza si presenta all’assemblea per essere ammesso. 

Il presidente e il vicepresidente si prendono carico di spiegare il funzionamento 

dell’organo e si congratulano per l’interesse mostrato dai richiedenti nei confronti dello 

stesso. 

L’assemblea, a seguito di una discussione sulle modalità di ingresso, sulle 

appartenenze politiche dei membri e sulle motivazioni che hanno spinto la candidatura, 

approva con dieci voti favorevoli e un astenuto l’ingresso di Perelli e Maiezza in Consulta. 

La Consulta Giovanile Comunale passa ufficialmente da 33 membri a 35 membri.  
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2. Discussione e votazione argomenti verbale del Comitato Direttivo del 3 

marzo 2022 

 

Alle richieste del rappresentante Guerrini di specificare la caratteristica di collegialità 

della Consulta Giovanile Comunale, il presidente, il vicepresidente e lo scrivente segretario 

specificano che il Comitato non ha, da regolamento (Art. 14, comma 2), alcun potere 

decisionale esclusivo e che ogni singola proposta del Comitato deve essere votata e 

ratificata dall’assemblea plenaria.  

Il rappresentante Ludovisi illustra e specifica la funzionalità della comunicazione 

aperta con il gruppo InFormaGiovani e si complimenta per l’importanza data al detto 

gruppo. 

Il rappresentante Guerrini si astiene dalla votazione degli argomenti trattati durante 

la riunione del Comitato Direttivo a causa dell’espressione, nel verbale, della sede in cui si 

è svolta l’assemblea del Comitato, nonostante l’associazione ospitante (CasaPound Italia 

– L’Aquila) faccia regolarmente parte della Consulta Giovanile Comunale, rappresentato in 

seno alla stessa dalla persona di Stefano Vecchioli. 

Il membro supplente dell’associazione Giovani Democratici si astiene a causa della 

mancanza di informazioni sul verbale, in quanto non ricevuto da parte del membro titolare 

a cui è stato inviato. 

I membri esterni neo - ammessi Perelli e Maiezza si astengono a causa della mancata 

ricevuta dello stesso in quanto non ancora presenti nella lista al momento dell’invio.  

 

3. Istituzione e Composizione delle Commissioni di lavoro 

 

Il rappresentante Ludovisi chiede l’istituzione di commissioni specifiche su Ambiente 

e Accessibilità. A seguito dell’espressione di questa volontà, il rappresentante Ludovisi 

lascia l’assemblea per sopraggiunti impegni. 

Il rappresentante Guerrini chiede commissione specifica sui Servizi Sanitari. Lo 

scrivente segretario propone di rendere l’argomento parte delle finalità perseguite dalla 

più generica Commissione Servizi.  

Il membro esterno Perelli propone una Commissione Pari Opportunità.  
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L’assemblea all’unanimità approva l’istituzione di una commissione Pari Opportunità 

e una commissione Servizi. 

Il rappresentante supplente del movimento Giovani Democratici lascia l’assemblea. 

Il rappresentante Lancia propone l’istituzione della Commissione Comunicazione. Il 

vicepresidente Vecchioli fa notare che in ogni caso il rappresentante legale della Consulta 

Giovanile è il Presidente Ludovico Caldarelli, per cui anche dopo l’istituzione di una 

commissione apposita ci sarà bisogno dell’approvazione del Presidente per la 

pubblicazione.  

Si decide di proseguire con l’istituzione della Commissione Comunicazione. 

Il resto delle commissioni di lavoro è approvato come da verbale del Comitato 

Direttivo del 3 marzo 2022.  

Si rimanda alla prossima assemblea la discussione su finalità, competenze, durata e 

numero ufficiale di partecipanti.   

Si precisa che, in attesa della definizione ufficiale delle stesse, rimandata alla 

prossima assemblea, i rappresentanti sono invitati a dare pre-comunicazione di preferenza 

per la partecipazione alle commissioni stesse.  

I consiglieri assenti scriveranno la propria preferenza all’indirizzo e-mail dello 

scrivente segretario, al contrario dei presenti che hanno espresso in sede di assemblea la 

richiesta di partecipazione. Sarà premura del segretario mantenere un documento 

aggiornato per preferenze da mostrare durante la prossima assemblea per l’approvazione 

dei componenti delle commissioni. 

 

4. Progetto di Sensibilizzazione sulla Consulta Giovanile negli istituti scolastici 

 

Il vicepresidente Vecchioli espone la sua idea di progetto all’interno degli istituti 

scolastici, che consiste in una presentazione della Consulta Giovanile per plesso scolastico 

tramite dirigenti scolastici. 

Il consigliere Perelli, in quanto studente delle superiori, comunica all’assemblea che 

al momento tutte le attività collegiali e di assemblea sono sospese per la vigente normativa 

anti-Covid. 

Il rappresentante Parravano propone di intavolare un dialogo anche con i 

rappresentanti di istituto, non soltanto con i dirigenti scolastici, e di iniziare da subito a 
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pensare all’attualizzazione della detta sensibilizzazione, in quanto molti studenti degli 

ultimi anni potrebbero essere esclusi da questo progetto. 

Il presidente rimanda l’organizzazione operativa di questo progetto alla 

Commissione Istruzione. 

Il rappresentante Guerrini lascia l’assemblea per sopraggiunti impegni. 

 

5. Varie ed eventuali 

 

a. Giustificazione assenze studenti delle superiori che sono in Consulta  

come rappresentanti di associazioni diverse dall’Istituto che 

frequentano 

Il presidente specifica che bisognerà richiedere comunicazione ufficiale 

alle segreterie di istituto tramite l’assessorato, ma che il massimo che si possa 

fare dovrebbe essere soltanto rimettere ai dirigenti d’istituto la decisione. 

 

b. Istituzionalizzazione della partecipazione in modalità mista 

La rappresentante Di Nicola propone di prevedere la possibilità di 

partecipazione da remoto per le assemblee della Consulta.  

Il rappresentante Lancia esprime la sua contrarietà in quanto ogni 

rappresentante ha almeno un membro supplente ufficiale e dare la possibilità 

di partecipare da remoto a tutti potrebbe far perdere di vista il valore e la 

responsabilità che essere rappresentanti di realtà associazionistiche in seno al 

Comune dell’Aquila comporta. 

Il presidente propone allora di dare questa possibilità soltanto ai 

membri senza supplente, che mantengono in questo modo la presenza 

continuativa (per cui non rientreranno nei casi previsti dall’art. 6 del 

Regolamento) e il diritto di voto per l’assemblea stessa. Per i membri con 

supplente, sarà possibile seguire l’assemblea online ma con assenza 

giustificata e senza diritto di voto. 

L’assemblea, che nonostante le defezioni ha mantenuto numero legale, 

approva la proposta del Presidente. 
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Alle ore 12:15, esauriti i punti all’OdG, il Presidente dichiara conclusa l’assemblea della 

Consulta Giovanile del Comune dell’Aquila. 

 

 

 

 

Il segretario verbalizzante  - Sofia Climastone 

Il presidente   - Ludovico Caldarelli 


